

会長挨拶

同窓会会长 梶山 隆範



豆工工会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より多大なるご支援・ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、今年度は皆様ご承知の通り、新型コロナウイルスの対応に追われた一年でした。未知なるウイルスの脅威に世界中が晒され、新しい生活様式を取り入れることを余儀なくされました。同窓会といたしましては例年六月に行われる総会の開催を自粛し、初の書面による議案決裁とさせていただきました。今後も何かとご不便・ご面倒をおかけするかと存じますが、ご理解とさせていただきました。

在校生につきましても臨時休校や分散登校を経て再開となつたものの、学校行事や学習面には多大な影響が出たと聞いております。特に部活動では全国大会等の中止が決まり、それに伴う地区予選等多くの大会が中止を余儀なくされました。仕方のない状況とはいえ三年生の集大成を見せる場が奪われ、やりきれない思いを持つて引退した生徒も少なくなかつたと聞いております。また春・夏の甲子園も中止となり、本校の特色でもある夏の全校応援を見ることができなかつたことも大変残念でした。そうした中、代替大会が開催された種目ににつきましては、多くの三年生が力を振り絞つて、最後の試合に臨み、活躍したと聞いております。三年生の未来に幸多いことをお祈り申し上げます。